

Tanz, Musik und Boule-Turnier

Französische Delegation zu Gast in Harxheim

BK. HARXHEIM In Harxheim wurde jetzt das 25-jährige Bestehen der Partnerschaft mit der französischen Gemeinde Messigny-et-Vantoux nahe Dijon gefeiert. 50 Franzosen im Alter zwischen acht und 82 Jahren aus der Partnergemeinde (darunter Bürgermeister Senator Henri Revol mit Gattin) waren zu Gast.

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden des Partnerschaftsvereins, Siegfried Schäfer, und Ortsbürgermeisterin Ursula Knüpper-Heger verbrachten die Gäste den Abend im Kreis ihrer Gastfamilien.

Der nächste Vormittag war der Mainzer Historie gewidmet. Bei einem Mittagessen überreichten die Franzosen ihr originelles Gastgeschenk: Einen Wegweiser nach Messigny et Vantoux (es sind bis dort hin genau 492 Kilometer). Die Harxheimer Freiwillige Feuerwehr stellte am Abend ihre Räume für eine zünftige Feier zur Verfügung. Nach durchtanzter Nacht ging es mit dem traditionellen Boule-Turnier weiter. In gemischten deutsch-

französischen Gruppen waren alle mit sportlichem Ehrgeiz bei der Sache; den Sieg errang das Team von Ruth Leibinger, Monique Schillig, Klaus-Werner Fritsch und Jacques Ruiz. Für die jugendlichen Teilnehmer des Partnerschaftstreffens fand parallel eine mit GPS-Geräten gesteuerte Schatzsuche durch Harxheim statt, bei der teilweise in Deutsch und teilweise in Französisch verfasste Aufgaben zu lösen waren. Bei einem gemeinsamen Essen klang das Treffen aus.

Einige Harxheimer werden die französischen Freunde schon bald wieder sehen, wenn die Harxheimer Wehr in einigen Wochen die Feuerwehr in Messigny et Vantoux beziehungsweise Dijon besuchen wird. Für alle anderen Teilnehmer steht 2008 ein Besuch in Messigny et Vantoux auf dem Programm.

■ Infos/Kontakt bei Mitreise-Interesse: Siegfried Schäfer, Vorsitzender des Harxheimer Partnerschaftsvereins; Telefon (0 61 38) 78 70.